

Mardi matin, 8 h 30. Luca et Laura sont perplexes.

Fabi n'a pas attendu au kiosque et son vélo n'est pas là !

Il ne répond pas non plus à mes SMS.







Fabi n'est pas venu à l'école aujourd'hui. On voulait savoir comment il va.

Quoi ? Il n'était pas à l'école ?!



Tu sais où il est ?

Il a 14 ans, je ne peux pas toujours être accrochée à ses basques !

Il est peut-être dans sa chambre.



Non, il n'y est pas. Vous pouvez monter, mais ne touchez à rien.



Vérifions
son statut sur
Facebook !

Attends, je prends
des photos comme dans
les films !

Mmh,
bizarre... Fabi
n'aime pas la
noix de coco.

Et il ne fume pas.
Quelqu'un d'autre est
passé par ici.

